
 

市議会だより 

 
 

  

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行２００９年１２月９日 
日本共産党和歌山市会議員団 

電話  ４３５－１１１３ 

   ＦＡＸ  ４２１－４１８１ 

委
員
会
は
、
誰
で
も
自
由
に
傍
聴
で
き
ま
す
。 

３
階
の
共
産
党
市
議
団
に
お
尋
ね
下
さ
い
。 

「学校給食の、民間委託の白紙撤回を求める」請

願（小倉小学校ＰＴＡ・連合自治会、和歌山市の給食
問題を考える会から議会に提出）が、９日の朝、経済

文教常任委員会で審議されます。私は、８日の経済
文教常任で、小倉地域の保護者のみなさん方らが傍

聴する中、「白紙撤回を求め」質しました。 

１２月２日の一般質問で、民主党が後期高齢者
医療制度の廃止を先送りにする新政権の立場を

批判し、保険証を取り上げる資格証明書の発行
問題について質問。市長は「広域連合において

は、保険料の上昇抑制と短期証交付者の２３７人
が取り上げない対応をしている」と答弁しました。 

１２月１日の一般質問で、来年度の和歌山市予
算編成は、市民生活を守る観点で取り組み、公正

公平な財政運営を提案しました。市長は、国保の減
免について「経済状況や市民生活の状況を鑑み、

加入者の負担を軽くするため、さらなる負担軽減と
減免制度の充実を図りたい」と答弁しました。 

１２月３日の一般質問で、和歌山市が管理する

７箇所のスポーツ施設の老朽化について質問。私
は、「一番古い建築後４０年の松下体育館は、もと

より計画的な建替え」を求めました。教育長は「市
民の健康志向にこたえ、計画を持ち、最優先課題

で取り組む」と答弁しました。 


